

Une « rentrée sereine » au collège Yves-Coppens



Déborah Corest, nouvelle secrétaire générale, Luc Melin, nouveau principal adjoint, et Florence Tissot, principale du collège Yves-Coppens à Lannion.

Groupes de besoins, projets culturels et environnementaux, effectifs, changement dans l'équipe pédagogique... Quelques jours après la rentrée 2024-2025, Florence Tissot, cheffe d'établissement du collège Yves-Coppens à Lannion, fait le point sur les nouveautés.

Hélène Duros

« Globalement c'est une rentrée sereine. Tous nos professeurs sont nommés, nous sommes au point. » Au collège Yves-Coppens de Lannion, la rentrée de ce lundi 2 septembre s'est effectuée sans fausse note. « L'établissement compte 429 élèves et 32 enseignants », explique Florence Tissot, principale du collège depuis bientôt trois ans. « Les effectifs sont stables et comme l'année dernière, nous avons seize classes. » Du côté de l'équipe pédagogique, il y a quelques changements. Luc Melin est nommé principal adjoint. Il remplace Jérôme Gasnier, qui vient de prendre les rênes

du collège Paul-Le Flem à Pleumeur-Bodou. « Nous accueillons également Déborah Corest, notre nouvelle secrétaire générale. » Quatre nouveaux enseignants

« Nous sommes aussi très fiers d'avoir reçu le label de Qualité national pour le E-Twinning. Un dispositif de correspondance entre nos collégiens et des élèves de l'Union européenne autour d'une thématique qui change tous les ans. »

FLORENCE TISSOT
PRINCIPALE

font leur rentrée : Arthur Beldent (histoire-géographie), Hélène Bellego (physique-chimie), Jérôme Bouillard (français) et Léna Gaignon (mathématiques).

Quels projets sont prévus cette année ?

« Nous allons continuer tous nos projets en lien avec nos labels E3D (Établissement en démarche globale de développement durable) et EAC (Éducation artistique et culturelle). » Le collège souhaite notamment maintenir son dispositif de compostage et son partenariat

avec le Carré magique. « À la fin de l'année scolaire, chaque élève aura vu au moins un spectacle », ajoute Florence Tissot. « Nous sommes aussi très fiers d'avoir reçu le label de Qualité national pour le E-Twinning. Un dispositif de correspondance entre nos collégiens et des élèves de l'Union européenne autour d'une thématique qui change tous les ans. »

Groupes de besoin

L'une des mesures phares de cette rentrée est la mise en place des groupes de besoin pour les élèves de 6^e et 5^e. « C'est déjà sur l'emploi du temps des élèves. Les programmes et les ajustements de ces groupes auront lieu dans les prochaines semaines », complète Florence Tissot.

Options chorale, Euro, audiovisuel, corps et métiers

Parmi les options proposées par l'établissement, « il y a toujours la chorale composée d'une quarantaine d'élèves ». Le spectacle de cette année s'appelle « Halloween parc » et aura lieu le 10 juin. « Une quarantaine d'élèves a également rejoint l'option pour découvrir les corps et métiers. » Une trentaine de collégiens a fait le choix de l'option Euro et une quarantaine s'est tournée vers l'option audiovisuel. « Au cours de l'année scolaire, ils assisteront à des projections et festivals. Les élèves se rendront par exemple au Festival européen du film court de Brest. »